



DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS
GRUPO PROVINCIAL SOCIALISTA

DIPUTACIÓN PROVINCIAL
DE BURGOS
REGISTRO GENERAL DE
ENTRADA

Fecha 19 ABR. 2024

Nº 2024016482



PSOE

D. NURIA BARRIO MARINA, PORTAVOZ DEL GRUPO DE SOCIALISTA-PSOE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS Y AL AMPARO DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 97/3 DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS ENTIDADES LOCALES, PRESENTA ANTE EL PLENO DEL 26 DE ABRIL DE 2024 LA SIGUIENTE:

PROPOSICIÓN

APOYO AL TRAZADO DEL TAV BURGOS-VITORIA A SU PASO POR MIRANDA DE EBRO

ANTECEDENTES

El 19 de julio de 2022 el Consejo de Ministros autorizó el contrato para redactar los proyectos básicos y de construcción de la nueva línea de Alta Velocidad entre Burgos y Vitoria. Ambos proyectos contemplan la construcción de un baipás en Miranda de Ebro de unos 11,2 kilómetros de longitud en vía única, lo que posibilitará tanto la parada de trenes en la ciudad como la circulación de trenes sin parada por el exterior del municipio.

En marzo de 2023 Adif adjudicó la redacción de los proyectos para las vías que unirán por Alta Velocidad Vitoria y Burgos, cuya conexión tendrá 101 kilómetros y este tramo conectará con la futura Y vasca.

El pasado lunes 15 de abril, en las Juntas Generales de Álava se debatió una moción presentada por Elkarrekin - Podemos Álava y EH Bildu que salió adelante con el apoyo del Partido popular de Álava. En ella rechazan que el Tren de Alta Velocidad preste el servicio a la localidad de Miranda de Ebro. El apoyo a esta iniciativa condiciona todo el trámite administrativo ya en marcha y obligaría a comenzar el procedimiento desde el inicio, además de dejar a Miranda de Ebro aislada, a pesar de que es una ciudad que es un nudo clave en el sistema de la red ferroviaria y que supondría un impulso en la modernización del sistema ferroviario, tanto para la ciudad del Ebro como para toda la provincia.

Por todo ello, el Grupo Provincial Socialista formula la siguiente:

Diputación Provincial de Burgos
Paseo del Espolón, 34



DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS
GRUPO PROVINCIAL SOCIALISTA



PSOE

PROPOSICIÓN

El Pleno de la Diputación Provincial de Burgos insta a esta Institución a:

PRIMERO. – La Diputación de Burgos muestra su apoyo al trazado del TAV y su conexión con Miranda de Ebro en la línea Burgos-Vitoria, como está previsto por el Ministerio de Transportes

SEGUNDO. – Rechazar expresamente el texto de la moción aprobada por el Partido Popular, EHBildu y Podemos el pasado martes día 16 de abril en las Juntas Generales de Álava, donde aprobaron que “las Juntas Generales de Álava muestran su disconformidad con el trazado del TAV y su conexión con Miranda de Ebro en la línea Burgos-Gasteiz a su paso por el municipio alavés Ribera Baja-Erribarebeitia”

TERCERO. – Instar al Gobierno de España y al Gobierno Vasco a apostar por el trazado tal y como está a su paso por Miranda de Ebro, con parada estable en la ciudad y a que continúen con el procedimiento para que sea una realidad.

En Burgos, a 19 de abril de 2024

Fdo.: Nuria Barrio Marina
Portavoz Grupo Socialista

A/A PLENO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS

Diputación Provincial de Burgos
Paseo del Espolón, 34

grupopsoe@diputaciondeburgos.es • 947 258 613